

Medienmitteilung vom 12. April 2023

Wanderfest vom 07. Mai 2023

Festlichkeiten und Märchenspektakel am Rontaler Höhenweg

Der Rontaler Höhenweg ist die familienfreundliche Wandermöglichkeit durch das Rontal. Am Sonntag, 07. Mai 2023 laden die Gemeinden zum jährlichen Wanderfest, das gleichzeitig die Saisonöffnung darstellt. Als besonderes Highlight wird Dunjascha Schweizer Gross und Klein mit ihrem Märchenspektakel verzaubern.

Ein fixer Termin für die Frühlings-Agenda ist die Saisonöffnung des Rontaler Höhenwegs. Zur Stärkung kann das Wandervolk Halt auf einem der Höfe entlang der Strecke von Honau nach Luzern machen. Wer sich selbst verpflegen will, brätelt das Schlangenbrot an einer der Feuerstellen oder kehrt im Naschgarten ein.

Märchenzauber Dunjascha

Mit ihrem Märchenspektakel verzaubert Dunjascha Schweizer regelmässig grosse und kleine Kinder. Tauchen auch Sie ab in die Welt der Fantasie und lassen Sie vom Figurespiel nach dem Märchen der Gebrüder Grimm «Der Froschkönig» verzaubern. Auf dem Hof Neufildere in Ebikon ist die Aufführung am Sonntag, 07. Mai 2023 dreimal für alle kostenlos zu sehen. Merken Sie sich die Aufführungszeiten vor: 12:00 Uhr, 13:30 Uhr, 15:00 Uhr. Auf rontaler-hoehenweg.ch finden alle Interessierten die beste Anreiseroute.

Die Wanderung für alle

Der Rontaler Höhenweg verbindet die Rontaler Gemeinden von Honau bis in die Stadt Luzern. Entlang des Dietschibergs und Rooterbergs gewährt er dem Wandervolk einen Überblick über das gesamte Rontal. Mit der Gesamtlänge von 15 Kilometern ist der Rontaler Höhenweg gerade aufgrund der guten Anbindung an den öffentlichen Verkehr für viele geeignet. Mit Trittsicherheit und der erforderlichen Ausdauer kann die gesamte Strecke – ohne längere Pause in den schmucken Hofläden – in zirka viereinhalb Stunden bewältigt werden. Verbindet man lieber eine Teilstrecke mit einem Besuch im Gisikoner KneippGarten, wandert an einen Aussichtspunkt oder verpflegt sich an einer der Grillstellen, so bieten sich zahlreichen Zugänge an, um die Gesamtstrecke in Teiletappen zu absolvieren.

Rontaler Höhenweg

Der Rontaler Höhenweg ist ein Kooperationsprojekt der Gemeinden Buchrain, Dierikon, Ebikon, Gisikon, Honau, Root und der Stadt Luzern zusammen mit dem Regionalen Entwicklungsträger Luzern-Plus. Der Start ist von Luzern bei der Seebrücke oder von Honau bei der St. Eligius Kapelle her möglich. Auch dazwischen ist der Weg über verschiedene Ein- und Ausstiege zugänglich.

Länge: 15.8 km, Dauer: zirka 4.5 Stunden

Familienwanderung, nicht kinderwagentauglich, Trittsicherheit und Ausdauer sind erforderlich

rontaler-hoehenweg.ch

Programm Wanderfest Sonntag, 07. Mai 2023

10:00 – 17:00 Uhr	Zu entdecken entlang des Weges
	+ KneippGarten, Gisikon
	+ Hof Obermettlen, Root
	+ BioBijou Wigger, Dierikon
	+ Hof Neufildere, Ebikon
	+ Naschgarten, Ebikon
	+ Wanderbotschafter Luzerner Wanderwege
	Stand auf dem Hof Neufildere, Ebikon
12:00 / 13:30 / 15:00 Uhr	Märchenspektakel Dunjascha «Der Froschkönig»
	+ Märchen Der Froschkönig (Figurenspiel nach Gebrüder Grimm)
	+ Spiel Dunjascha
	+ Musik Gleb Sidoruk, Violoncello
	+ Spielzeiten 12:00 Uhr / 13:30 Uhr / 15:00 Uhr
	+ Dauer 30 Minuten
	+ Ort Hof Neufildere: Neufildere 2, 6030 Ebikon

Download [Bilder:](#)

- + Märchenspektakel Dunjascha: Froschkönig
- + Wasserspielplatz in Gisikon
- + Feuerstelle Götzetalbach in Dierikon
- + Grillstelle Rütihof mit Naschgarten in Ebikon

Kontakt für Medien:

Andrea Baumann, Eventkoordination, a.baumann@luzernplus.ch, 079 415 17 81